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ПЕРВАЯ СКРИПКА

«Работа депутата условно де-
лится на две важные составляю-
щие: отстаивать интересы жи-
телей округа в частности и всего 
города в целом в Волгодонской го-
родской Думе, а также помогать 
жителям следить за порядком в 
микрорайоне. Почему помогать жи-
телям? Потому что в  округе №14 
эффективно себя показывает си-
стема общественного самоуправ-
ления. Работает орган, в состав 
которого входят представители 
всех домовых комитетов, обще-
ственных организаций, активисты 
и просто неравнодушные к своему 
округу жители. Вместе мы решаем, 
куда потратить так называемые 
депутатские средства, вместе 
поддерживаем чистоту, выходя на 
субботники, вместе и отдыхаем. 
Пользуясь случаем,  хочу поблаго-
дарить каждого неравнодушного  

жителя четырнадцатого округа. 
Только активная гражданская по-
зиция, неравнодушное отношение 
к своему подъезду, своему двору, 
детской площадке  как к своей соб-
ственности, а отношение к своему 
городу, как к своему дому -  поможет 
сделать жизнь не только в микро-
районе, но и в Волгодонске лучше», 
- говорит Сергей Ольховский.

Где-то дорожку плиткой вымо-
стить, где-то положить асфальт, 
где-то МАФы подкрасить, а где-то 
заборчик построить, чтобы клумбы 
отгородить, — с такими обращени-
ями часто жители округа приходят 
в приемную депутата Ольховского. 
Бюджетных средств на все, конеч-
но же, не хватает. Чаще всего такие 
работы финансируются из личных 
средств депутата.

ДА БУДЕТ СВЕТ!
А вот куда потратить выделяемые 

на округ средства, решает обще-
ственный совет во главе с депута-
том. В 2019 году  округу были вы-
делены 500 тысяч рублей. Решили 
на условиях софинансирования по-
тратить средства на установку вну-
триквартального освещения МКД 
№№16, 21, 22 по бульвару Великой 
Победы, №34 по ул. Энтузиастов, 
№23 по ул. Черникова.

И вот в ноябре с наступлением 
темных осенних вечеров фонари, 
наконец, зажглись. 

«Очень хорошо стало, комфор-
тно. Люди перестали бояться 
ходить. Столько благодарностей 

услышали! Мы благодар-
ны за работу и депута-
ту Сергею Ольховскому, 
и подрядчику Леониду 
Киселеву. Очень добросо-

вестно подошли к работе: деревья 
обрезали, по всем вопросам нас 
консультировали! Фонари ярко 
горят. Очень! Ожил район», — го-
ворит председатель домового 
комитета МКД №21по БВП.

«Очень довольны и рады освеще-
нию все жители микрорайона. Мы 
этого ждали пять лет и это случи-
лось! Благодарим нашего депута-
та Сергея Ольховского, помощника 
Галину Рязанцеву и всех, кто помо-
гал!» - рассказала Людмила Чеп-
чуренко, председатель домового 
комитета МКД №22 по БВП.

ЗАБОТА О БРАТЬЯХ
НАШИХ МЕНЬШИХ

  Мало кто знает, да и не афиши-
руется эта информация, но «Центр 
временного содержания животных» 
появился в Волгодонске именно 
благодаря активному участию и фи-
нансовой помощи депутата Сергея 
Ольхового. Сергей Валерьевич под-
держал активистов общественной 
организации помощи животным 
«Делай добро». В начале ноября 
центр начал свою работу. Сейчас в 
нем содержатся 40 собак, которые 
ждут свою новую семью. Познако-
миться с ними можно в группе «Де-
лай добро» в социальных сетях.
«Сергей Ольховский помог нам в ре-

ализации этого важного социально-
го проекта, начиная с согласования 
данного проекта и заканчивая выде-
лением денег на оплату различного 
рода работ: оплату геодезистам и 
многое другое. Наши питомцы, ко-
торые получили заботу, питание 
и возможность попасть в добрые 
руки и новую семью, конечно, не смо-
гут сказать спасибо, но поверьте, 
их глаза наполнены самой глубокой 

благодарностью. Я хочу от них и 
от наших волонтеров искренне по-
благодарить Сергея Валерьевича. 
Вы сделали большое дело! Спасибо!» 
- говорит Алена Семина, руководи-
тель организации «Делай добро».

КОМИССИЯ ПО ЖКХ И 
ДЕПАРТАМЕНТ ГОРОДСКОГО 

ХОЗЯЙСТВА: ЕСТЬ 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ 

  Эффективно и плодотворно  сло-
жилась совместная работа комис-
сии Волгодонской городской Думы 
по ЖКХ, которую возглавляет Сер-
гей Ольховский, и департамента 
городского хозяйства. Пожалуй, это 
главный итог 2019 года, считает сам 
народный избранник. Впервые за 
год удалось сделать так много. Это 
большая заслуга нового руководи-
теля ДГХ Александра Бубна и его 
заместителя Александра Шайтана. 
Департамент городского хозяйства, 
наконец, стал откликаться на жало-
бы волгодонцев, которые трансли-
ровались на заседании депутатской 
комиссии. По итогам года все вне-
сенные в протокол просьбы и пред-
ложения были реализованы.
 «В этом году доволен  взаимодей-
ствием с департаментом город-
ского хозяйства. Еще с осени 2019 
года у нас с департаментом сло-
жилась определенная форма рабо-
ты: регулярными стали объезды 
городских территорий по заявкам 
жителей,, удалось существенно 
улучшить ситуацию с ливневой ка-
нализацией; удалось прочистить  
колодцы и ливнеприемники. И самое 
главное, исчезла вечная лужа «в кар-
мане» на остановке «Мирный атом» 
по проспекту Строителей: удалось 
добиться, чтобы прочистили маги-

стральный канал», - говорит 
Сергей Ольховский.
В декабре депутаты город-
ской Думы приняли главный 

ДО НОВОГО ГОДА ОСТАЕТСЯ ВСЕГО МЕСЯЦ, А ЗНАЧИТ, ПОРА ПОДВЕСТИ НЕКОТОРЫЕ 
ПРОМЕЖУТОЧНЫЕ ИТОГИ УХОДЯЩЕГО 2019 ГОДА. ЭТО ОФИЦИАЛЬНАЯ ОБЯЗАННОСТЬ 
КАЖДОГО ДЕПУТАТА - РАЗ В ГОД ОТЧИТЫВАТЬСЯ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ, О ТОМ, ЧЕМ 
ЖИЛ ОКРУГ  ПРОШЕДШИЕ 12 МЕСЯЦЕВ. СЛОВОМ, ТАК ПОЛОЖЕНО. НО В ОКРУГЕ №14 БОЛЕЕ 
ПЯТИ ЛЕТ НАЗАД ЗАВЕЛАСЬ ДРУГАЯ, НЕОФИЦИАЛЬНАЯ ТРАДИЦИЯ: ЕЖЕНЕДЕЛЬНО 
РАССКАЗЫВАТЬ О ТОМ, КАК ПРОШЛА УХОДЯЩАЯ НЕДЕЛЯ В МИКРОРАЙОНЕ, НА 
СТРАНИЦАХ ГАЗЕТЫ «БЛОКНОТ ВОЛГОДОНСКА» В СПЕЦИАЛЬНОЙ РУБРИКЕ, КОТОРАЯ ТАК 
И НАЗЫВАЕТСЯ «НОВОСТИ ОКРУГА №14». ПО МОТИВАМ ЭТОЙ СВОЕОБРАЗНОЙ ЛЕТОПИСИ 

МИКРОРАЙОНА И  ПОДГОТОВЛЕН ДАННЫЙ ОТЧЕТ

финансовй документ на 2020-й год 
- бюджет города Волгодонска.  По 
оценке председателя комиссии 
по ЖКХ, в будущем году, если смо-
треть в абсолютных цифрах, то на 
на благоустройство Волгодонска 
будет потрачено больше средств и 
в финансовом эквиваленте, и в объ-
емах работ. Если департамент го-
родского хозяйства сохранит темпы 
эффективности, Волгодонск сильно 
преобразится.
 

КАК РАБОТАЕМ, 
ТАК И ОТДЫХАЕМ

Конечно, подводя итоги уходящего 
года, важно вспомнить о культурной 
жизни округа №14. Как говорится, 
кто как работает, так и отдыхает. От-
мечать праздники в четырнадцатом 
принято вместе, сообща и необы-
чайно тепло. Начинался 2019-й год 
с Рождественских гуляний и Масле-
ницы, продолжился празднованием 
Дня Победы, Дня защиты детей. С 
размахом, по традиции, был отмечен 
и День города. Сейчас актив микро-
района ведет подготовку в Новому 
году: дети микрорайона от двух до 
14 лет  получат подарки и побыва-
ют на традиционной елке в Центре 
детского творчества, где проходят 
шикарные представления, подготов-
ленные творческими коллективами.

Вообще, детей в округе №14 очень 
любят и создают для них все усло-
вия для  занятий спортом и хороших 
оценок в школе. Так, все каникулы: 
осенние, летние, весенние и зимние 
— дети проводят в кино. Акция «Спе-
шите детям делать добро» проводит-
ся в округе более 15 лет и, по ее усло-
виям, каждый несовершеннолетний 
житель микрорайона получает в по-
дарок поход в кино на детские филь-
мы и мультики во время каникул. 

А еще в четырнадцатом живут 
одни из самых спортивных ребят 
и девчат. Подводить итоги спар-

такиады Волгодонска 
среди микрорайонов 
города будут только в 
конце года, но у коман-
ды микрорайона №14, 
по словам спортивного 
инструктора Сергея Ше-
пелева, есть все шансы 
занять первое место в 
этих соревнованиях.

Светлана КАРАМЗИНА

 ОКРУГ №14

СЕРГЕЙ ОЛЬХОВСКИЙ:
«МЫ БУДЕМ ЖИТЬ ЛУЧШЕ,

 КОГДА НАЧНЕМ ОТНОСИТЬСЯ К 
ГОРОДУ, КАК К СВОЕМУ ДОМУ!»

ДЕПУТАТ-ИЗБИРАТЕЛЬ


